

# Videla y los Altos Mandos Analizan el Actual Proceso Político Argentino

(AFP, AP y UPI)

BUENOS AIRES, 31 de mayo.—El presidente argentino Jorge Rafael Videla, en su carácter de comandante en jefe del Ejército, presidió hoy una reunión de altos mandos en actividad, donde se analizaron aspectos del proceso político actual, revelaron fuentes informadas.

Las deliberaciones castrenses se realizaron en el edificio Libertador, sede del Comando en Jefe del Arma, con la asistencia de más de 40 generales en actividad, como prólogo al cónclave que debe reunirse mañana miércoles y que congregará sólo a los generales de división, dijeron las fuentes.

En las reuniones se analizarán las alternativas de las investigaciones que en el plano militar se vienen realizando respecto del denominado caso Graiver, según las fuentes.

Tampoco se descartó que el caso ALUAR sea objeto de consideración.

## SE FORMO EL ATENEO DEL PUEBLO ARGENTINO

Un grupo de dirigentes peronistas ha formado un Ateneo del Pueblo Argentino y comprendido discretos contactos con sus correligionarios, informaron hoy fuentes de ese sector político.

Los asistentes a una reunión de dirigentes peronistas celebrada la semana pasada acordaron constituir el Ateneo del Pueblo Argentino y nombraron secretario general a Angel F. Robledo, quien ocupó bajo el anterior gobierno peronista (1973-

76) las carteras de Defensa Nacional, Interior y Relaciones Exteriores.

Robledo dijo a los comensales que el Ateneo no tenía fines proselitistas y que no abrigaba propósitos opositores ni oficialistas en relación con el actual gobierno del presidente Jorge R. Videla. "Simplemente abordaremos los problemas nacionales que preocupan al ciudadano común", afirmó. Otro orador fue el ex senador Italo A. Luder, centro de las frustradas esperanzas de importantes sectores peronistas y opositores durante el anterior gobierno, que buscaban un relevo constitucional de Isabel Perón.

Luder dijo que existía una serie de problemas que deben ser abordados con prioridad. Mencionó la difícil situación económico-social, que golpea gravemente a los sectores obreros y de la clase media, la situación de los detenidos políticos sin proceso y el caso de las numerosas personas desaparecidas, presuntamente secuestradas por comandos ultraderechistas.

## MATAN A UN CORONEL RETIRADO

Un coronel retirado del Ejército fue muerto esta mañana por presuntos guerrilleros de izquierda en un suburbio de esta capital, informaron fuentes policiales.

En la localidad de Temperley, unos 20 kilómetros al suroeste de Buenos Aires, un grupo de desconocidos atacó desde 2 automóviles en marcha al coronel en retiro Angel Arturo Sureda, quien acababa de abandonar su domicilio y se dirigía a pie a la estación ferroviaria cercana, indicaron las fuentes.

# Victiman a un Coronel Retirado Argentino

El Sol de México

BUENOS AIRES, 31 de mayo (AFP, AP, Latin).— Un coronel retirado del ejército fue asesinado hoy en la localidad de Temperley, cerca de la capital federal, en lo que pareció ser una respuesta de los insurgentes al régimen militar por los duros golpes recibidos en los últimos días.

El jefe militar, coronel Angel Sureda, resultó abatido por desconocidos, que, según fuentes policiales, eran guerrilleros, cuando se dirigía caminando desde su domicilio a la estación ferroviaria de Temperley.

Sureda es el primer militar muerto durante el corriente año por los insurgentes, que a lo largo de 1976 lograron liquidar a siete integrantes de las fuerzas armadas. El 7 de mayo pasado, el ex-canciller argentino vicealmirante César Guzzetti, se salvó de un atentado guerrillero, del que resultó herido de consideración de un balazo en la cabeza.

Al mismo tiempo, el ejército argentino informó hoy que fue ultimado el guerrillero Fernando Juan Lagos, autor de varios asesinatos políticos, incluyendo el del general Omar Carlos Actis.

El asesinato de Carlos Actis se produjo el mismo día en que debía asumir sus funciones como presidente del ente autárquico mundial 78, horas antes de una conferencia de prensa convocada para dar a conocer los principales lineamientos de su gestión.

El texto, emanado del comando de zona uno, consignó también que Lagos, de la organización "Montoneros", fue responsable

de los siguientes atentados: a un suboficial del ejército, a un sargento policial y al gerente de personal de la empresa de artefactos del hogar Surrey, Liberato L. Arce, además de perpetrar ataques contra dependencias policiales y casas de negocios.

El asesinato del coronel coincidió con el comienzo de una reunión de todos los generales del ejército, durante la cual uno de los temas predominantes fue la represión contra la guerrilla, así como el análisis del proceso político actual en la Argentina. La sesión fue presidida por el jefe de la junta militar, Jorge R. Videla.

Por otra parte, un grupo de dirigentes del derrocado partido peronista —quienes discrepaban con la expresidenta María Estela de Perón— fundaron aquí un "ateneo del pueblo" argentino que ante la congelación "legal" de las actividades políticas estudiará los problemas nacionales".

El encuentro se realizó el sábado en una cantina del pintoresco barrio de La Boca, y fue descrito por sus protagonistas como una simple reunión de ciudadanos, puesto que las actividades partidarias están prohibidas por la ley del gobierno militar desde hace 14 meses.

En el grupo destacan el expresidente provisional Italo Luder, y el exministro de Defensa, Relaciones Exteriores e Interior, Angel Federico Robledo, quien fue elegido secretario general del ateneo.